



#GARANTIZANTRANSPORTE

Cambia en QR la movilidad

MARA LEZMA DESTACA QUE NUEVA LEY RESPETA USO DE PLATAFORMAS DIGITALES

REDACCIÓN

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, sostuvo que en la entidad se garantiza la movilidad de las personas, tras la aprobación de reformas a la Ley de Movilidad.

La mandataria explicó que estas modificaciones, aprobadas por unanimidad el pasado 26 de abril, se dieron tras una larga jornada de mesas de trabajo con taxistas, representantes de las plataformas, hoteleros y sociedad civil.

“Nos llevó mucho tiempo; no fue fácil. Esta ley logrará transformar la movilidad de la entidad a través de un cambio de paradigma profundo, con respecto a los medios de transporte de pasajeros contratados a través de

1

AEROPUERTO SE VA A CONSTRUIR EN TULUM.

20

MILLONES DE TURISTAS RECIBIÓ EN 2020.

plataformas digitales”, detalló a Javier Solorzano, en **El Heraldo Radio**.

Añadió que no se va a permitir ningún tipo de delito o represalia contra cualquier servicio de transporte.

Además, detalló que tras la publicación, el pasado 20 de abril, de la Ley de Seguridad Ciudadana, se atienden, con la Federación, los orígenes de la violencia, por ejemplo, el uso de estupefacientes.

“Es una descomposición que nos llevó muchos años, y recomponerla nos va a tomar un tiempo, pero hay que hacerlo, hay que apostarle y lo hago yo a través de un nuevo acuerdo por el bienestar y desarrollo de Quintana Roo”, puntualizó.

Precisó que este nuevo modelo se distingue por la aplicación de la policía de proximidad social, con patrullajes estratégicos, en la prevención del delito, en atención a las víctimas.

La gobernadora compartió que la recuperación económica de Quintana Roo tras la pandemia ha sido extraordinaria y que se sigue con el trabajo para generar mejores empleos.

ESTRENAN REGLAS

1

• La nueva Ley de Movilidad de Quintana Roo se publicó el pasado 26 de abril.

2

• El nuevo modelo de seguridad prioriza la prevención del delito y la disuasión.

3

• Se está haciendo una transformación profunda para que nadie esté al margen y sobre la ley.